

——そうするとコロナ禍が落ち着く、
ビジネス化する
どこよりも早く、

化製品、組み立て家具などを購入して持ち帰る人が増えました。そういったコロナ禍に伴う生活習慣の変化が、タックハンドルの需要増につながったとみています。その変化を見逃さず、素早く対応できたこともプラスに働いたといつていかもしれません。



松浦産業の窮地を救った
「タックハンドル」。
耐荷重は最大で15kgにもなる

松浦

祖業であるひもがこれから貼る消臭・抗菌・抗ウイルスのシート。ふたを閉めて流すことで細菌やウイルスを閉じ込めシート上で不活化するので、感染症が防げるのです。

松浦 洋式トイレのふたの裏側に

それがどういう商品ですか。
「アドレット」という新商品に力を入れていてこうと思っています。

——それはどういう商品ですか。

松浦 それもそうですが、私自身は「アドレット」という新商品に力を入れていてこうと思っています。

——自社開発やオリジナリティにもこだわらない。

松浦 当社はプラスチック成形もやっていて、つい最近も一〇〇円ショップ用にマスキングテープカッターを商品化しました。これはすで

てきました、紙袋用把手に注力されるおつもりですか。

松浦 それもそうですが、私自身は「アドレット」という新商品に力を入れていてこうと思っています。

——儲かるという確信があつたのですか。

松浦 この「アドレット」で、トイレのふたを閉めて流すという習慣が根付けば、コロナだけでなく、他の感染症対策にもなります。それにトイレの商材ですから、日本だけではなく世界中がマーケットになる。これはやるべきだと思ったのです。ただ、厳密に投資効果を計算してから判断したのではありません。ニッチを攻めることはあります。ニッチを攻めるには一にも二にもスピードが勝負なのです。

松浦 ある商品のいいところだけを組み合わせたもの。いわゆる「二番手戦略」。私は、松浦産業は「マネウラ産業」だと思っています。トレンドを見極める目、圧倒的なスピード、技術力、この三つがあれば、真似だろうが後発だろうが、ニッチ市場なら必ずトップを取れるのです。

【会社概要】▽創業＝1932年▽事業内容＝紙袋用把手、テープ等包装資材の製造販売▽従業員数＝40名▽本社＝香川県善通寺市

写真提供 松浦産業株式会社

松浦

祖業であるひもがこれから

貼る消臭・抗菌・抗ウイルスのシート。ふたを閉めて流すことで細菌やウイルスを閉じ込めシート上で不活化するので、感染症が防げるのです。

——ひもではないのですね。

松浦

祖業であるひもがこれから